

WNI

Seniman dan Budayawan se-Kabupaten Kediri Deklarasi Dukung Dhito-Dewi di Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WNI.OR.ID

Oct 31, 2024 - 13:42



Kediri - Dukungan politik terhadap pasangan Calon Bupati - Wakil Bupati Kediri

Hanindhito Himawan Pramana - Dewi Mariya Ulfa di Pilkada 2024 tidak hanya datang dari partai politik. Kini, pasangan petahana itu mendapat dukungan penuh dari seniman dan budayawan se-Kabupaten Kediri.

Dukungan itu ditunjukkan melalui deklarasi yang diikuti sekitar 150 seniman dan budayawan dari 26 Kecamatan. Deklarasi berlangsung di Ndalem Dewobroto Cafe dan Resto, Desa Bulupasar, Kecamatan Pagu, Rabu (30/10/2024) malam.

Salah satu Relawan Seniman dan Budayawan Kabupaten Kediri Edi Prasetyo mengatakan, deklarasi dukungan tersebut tidak lepas dari program yang digagas pasangan Mas Dhito-Mbak Dewi dalam memajukan kebudayaan Kabupaten Kediri selama periode pertama.

“Teman-teman seniman memang sudah berjanji untuk mengawal Mas Dhito-Mbak Dewi itu untuk bisa menjadi bupati kembali agar bisa melanjutkan program yang berkenaan dengan kebudayaan dan kesenian,” terangnya.

Dalam kesempatan itu, Edi mengakui keberhasilan pasangan Mas Dhito-Mbak Dewi di sektor kebudayaan pada periode pertama. Termasuk mencetuskan tagline Kediri Berbudaya, mengangkat potensi wastra batik Kediri, hingga menggelar event-event yang berhubungan dengan kebudayaan asli Kediri.

Di sisi lain, Edi juga menyebut, kebudayaan di era Mas Dhito-Mbak Dewi pada periode pertama telah berjalan dengan baik. Meski demikian, pihaknya menilai ada beberapa program yang seharusnya dapat berjalan lebih maksimal. Salah satunya memaksimalkan regulasi dana desa untuk program kebudayaan.

“Banyak program yang sudah berjalan, tapi masih ada juga yang harus kita lanjutkan,” tegas Edi, yang tergabung ke dalam Paguyuban Seniman Jatisari di Desa Banyakan, Kecamatan Banyakan.

Karena itu, dukungan ini menjadi bentuk kepercayaan para seniman terhadap kepemimpinan Mas Dhito-Mbak Dewi. Edi optimis pasangan petahana tersebut dapat mengangkat sektor seni dan kebudayaan ke level yang lebih tinggi jika kembali terpilih di periode kedua.

“Makanya kami berharap Mas Dhito-Mbak Dewi bisa kembali memimpin supaya tagline Kediri Berbudaya itu betul-betul bisa mengena sampai tingkat bawah,” harapnya.

Sementara itu, Mbak Dewi menuturkan, dukungan para seniman dan budayawan tersebut menjadi motivasi bagi pasangan calon nomor urut 02. Pihaknya pun optimis akan memperoleh suara mutlak di Pilkada mendatang.

Untuk itu, Mbak Dewi mengajak seluruh seniman dan budayawan untuk bersinergi membangun Kabupaten Kediri yang lebih berbudaya. Terutama memaksimalkan program yang berhubungan dengan budaya kearifan lokal.

“Kami berharap dengan dukungan ini bisa membawa Kabupaten Kediri yang lebih sejahtera dan pastinya Kediri yang berbudaya,” pintanya.